

秋季大運動会

チームワークと絆で助け合い
みんな全力で正々堂々がんばろう

9月24日



夏休み後のまだ厳しい暑さが残る中、子どもたちは体育や休み時間を使って一生懸命に練習を重ねてきました。今年も土曜日実施とはなりませんでしたが、一日順延した24日(日)は天気に恵まれ、子どもたち一人ひとりが練習した成果を大いに発揮し、輝く姿が多く見られました。さらに、5・6年生は、運動会を支える係活動にも力を尽くし、高学年としての責任もしっかりと果たしていました。当日までの練習等での保護者の皆様のご協力、そして、当日の熱く、あたたかいご声援、本当にありがとうございました。また、閉会式後の片付けにもたくさんの保護者の方にお手伝いしていただきました。ありがとうございました。



二つ橋小での初めての運動会。曲に合わせて元気いっぱいに踊りました。腰のふりがかわいらしかった1年生。



激しい勢いの中にかわいい動きも見せた3年生。自分たちで染めたTシャツを着て、タオルを使って力強く表現しました。



5・6年生
二つ橋ソーラン2017

高学年によって引き継がれてきたソーラン節。今年は5年生と6年生の教え合いを大切にして取り組み、一つ一つの動きに気合いが込められていました。



色とりどりの手袋とポンポンを使い、力強さと静けさを、一人ひとりの動きと学年全体での動きを組み合わせて表現した2年生。



3部構成で、集団でのそろった美しさを表現した4年生。リズムダンスではのりのりで演技し、体じゅうで楽しさを伝えました。



迫力満点の騎馬戦。全校のみんなで団体戦と個人戦を応援しました。



チェックコリの曲に合わせて、おしりをふりふりするところが見どころでした。



真ん中にあるつなを力を合わせてとりにいきました。大きな声で仲間を応援しました。



最初の得点種目。全校で力を合わせて大玉を送りました。

低学年選抜リレー

高学年選抜リレー



今年は借り物競走。みんなでなく楽しく変身しました。



2年生が地域の方をお誘いして、ふれあいながら鈴割りをしました。ご協力、ありがとうございました。

赤白応援合戦

休み時間に練習を続け、運動会を盛り上げました。団長を中心として全校児童をリードした応援団、頼もしい存在でした。

